

## Sambut HBP ke 59 Rutan Praya Tuan Rumah Turnamen Futsal

Syafruddin Adi - [LOMBOKTENGAH.KAMPAI.CO.ID](http://LOMBOKTENGAH.KAMPAI.CO.ID)

Mar 10, 2023 - 13:51



Lombok Tengah NTB - Dalam semarak menyambut Hari Bhakti Pemasarakatan (HBP) ke-59 Tahun, Rutan Kelas IIB Praya Kanwil Kemenkumham NTB menjadi tuan rumah dalam ajang Turnamen Futsal antar UPT se-Pulau Lombok, Kamis (09/03).

Peringatan Hari Bhakti Pemasarakatan pada tahun 2023 ini mengangkat tema "Transformasi Pemasarakatan Semakin PASTI BerAKHLAK, Indonesia Maju".

Seluruh unit pelayanan teknis masyarakat di seluruh Indonesia menyambut dan memeriahkan Dirgahayu Ke-59 Masyarakat dengan menggelar Pekan Olahraga.

Tak ketinggalan, Jajaran Kanwil Kemenkumham NTB mengadakan lomba futsal pada hari Kamis kemarin yang bertempat di Lapangan Futsal Central Praya. Rutan Praya ditunjuk sebagai tuan rumah dalam kegiatan ini.

Turut hadir dalam kegiatan ini Kabid Pelayanan Tahanan, Kesehatan, Rehabilitasi, Pengelolaan Basan Baran & Keamanan, Lalu Jumaidi yang bertindak sebagai pembina upacara pada pembukaan turnamen futsal ini.

Turnamen futsal diperlombakan bagi petugas yang berasal dari tim Kanwil Kemenkumham NTB, 8 tim UPT Masyarakat, dan 1 tim UPT imigrasi yang turut serta meramaikan kegiatan ini untuk memperbutkan juara.

Kepala Rutan Praya, Aris Sakuriyadi dalam laporannya menyebutkan bahwa tujuan kegiatan ini adalah sebagai ajang menjalin silaturahmi antar petugas untuk saling menguatkan.

Kabid Pelayanan Tahanan, Kesehatan, Rehabilitasi, Pengelolaan Basan Baran & Keamanan, Lalu Jumaidi dalam pengarahannya memberi semangat kepada peserta yang berpartisipasi dan mengingatkan agar menjaga sportifitas berkompetisi. Walau sedang bersaing satu sama lain namun menang atau kalah bukan tujuannya, bahwa kegiatan ini adalah pertandingan persahabatan dan persaudaraan, sebagai ajang silaturahmi dan saling mengenal sekaligus sarana hiburan dan rekreasi.

Jumaidi juga menyampaikan ucapan terimakasih kepada seluruh jajaran panitia yang sudah menyiapkan kegiatan ini. Dalam kesempatan turnamen Futsal kali ini, Lapas Kelas IIA Mataram keluar sebagai juara setelah mengalahkan Lapas Perempuan Kelas III Mataram di partai final.(Adb)